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« Israël », euphémisme pour le génocide des Palestiniens, sabote 
délibérément le cessez-le-feu dans l’espoir de reprendre son génocide à 
Gaza. Netanyahou viole effrontément les termes du cessez-le-feu. Selon des 
sources israéliennes du New York Times , Israël n’a pas tenu ses promesses, 
notamment celle d’envoyer des centaines de milliers de tentes à Gaza. (C’est 
l’hiver là-bas, et les femmes et les enfants palestiniens meurent de faim et de 
froid.) 

Le Hamas, dont les responsables israéliens reconnaissent qu’il respecte 
parfaitement l’accord de cessez-le-feu , a réagi aux violations israéliennes en 
déclarant qu’il retarderait toute libération d’otages jusqu’à ce qu’Israël cesse 
de violer l’accord. Pendant ce temps, les médias occidentaux à dominante 
juive mentent de manière scandaleuse en acceptant la description de la 
situation par Netanyahou de la façon suivante : « Le Hamas menace de 
rompre l’accord en ne libérant pas les otages. » 

https://vtforeignpolicy.com/author/barrett/
https://archive.vn/IpVOn
https://twitter.com/AliAbunimah/status/1889322495032836547
https://twitter.com/AliAbunimah/status/1889322495032836547
https://mondoweiss.net/2008/02/do-jews-dominat/
https://mondoweiss.net/2008/02/do-jews-dominat/


 

La liberté d’expression s’arrête là où commence la vérité qui dérange 

 

 
 

Le proverbe « le Juif crie en vous frappant » est inadéquat face à ce genre de 
mensonge génocidaire. (« Nous, les Juifs, sommes les victimes ! Les 
méchants goys ne relâcheront pas nos otages ! Ce sont eux qui violent le 
cessez-le-feu ! Maintenant, nous devons les exterminer avec justice ! Ces 
femmes et ces enfants sont Amalek ! Ce ne sont que des animaux ! ») 
Puisque les milliardaires juifs possèdent l’Occident, à commencer par 
ses politiciens et ses médias, il est presque illégal d’énoncer l’évidence : 
toute cette folie génocidaire mensongère est typiquement juive. La Torah est 
le livre le plus raciste et le plus génocidaire de l’histoire du monde, et la tribu 
qu’elle forme est la tribu la plus raciste et la plus génocidaire qui ait jamais 
déshonoré la surface de la Terre. 

Le proverbe « ne jamais faire de compromis avec un Juif » n’est peut-être 
pas aussi spirituel que « le Juif crie en vous frappant », mais il offre un 
conseil judicieux que les Palestiniens auraient dû suivre depuis longtemps.  

https://www.aa.com.tr/en/middle-east/south-africa-reminds-icj-of-netanyahus-amalek-rhetoric-to-invoke-genocide-against-palestinians/3106313
https://www.aa.com.tr/en/middle-east/israel-paints-palestinians-as-animals-to-legitimize-war-crimes-israeli-scholar/3030278
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En s’engageant de bonne foi dans le processus de paix d’Oslo, les Palestiniens 
et leurs soutiens régionaux se sont naïvement préparés au génocide accéléré 
qu’ils subissent actuellement. Les accords d’Oslo n’ont jamais valu le papier 
sur lequel ils ont été imprimés, car l’État juif, formé par des siècles de 
programmation démoniaque de la Torah et du Talmud, est psychopathe . Et 
on ne peut pas faire de compromis avec un psychopathe. 

La Résistance est aujourd’hui confrontée à une nouvelle trahison typiquement 
juive d’un accord censé mettre fin à un génocide. Il est clair que la tribu dont 
l’éthique, ou plutôt l’absence d’éthique, a été façonnée par la Torah et le 
Talmud est extrêmement incapable de conclure un accord, et ce depuis des 
millénaires, comme les Russes le savent depuis longtemps . La seule façon de 
les gérer est de s’assurer qu’ils ne prennent jamais le dessus. Et si par 
malheur ils prennent le dessus, comme cela s’est produit en Occident au 
cours des derniers siècles, vous devez faire de « la récupérer » votre priorité 
absolue… peut-être votre seule priorité. 

Hier, lors de notre discussion dans son émission de radio, Richie Allen s’est 
senti offensé quand j’ai dit que l’effondrement du cessez-le-feu et la reprise 
du génocide renforçaient le stéréotype selon lequel il ne faut jamais conclure 
d’accord avec un Juif. J’ai répondu que j’en avais assez de répéter que « tous 
les Juifs » ne sont pas sionistes, ou incapables de conclure un accord, ou 
génocidaires, ou quoi que ce soit d’autre. Il y a beaucoup de gens 
merveilleux qui sont nés dans des familles juives, et j’ai eu le privilège d’en 
connaître des dizaines. J’ai même connu quelques convertis au judaïsme qui 
étaient de bonnes personnes. Mais le collectif juif, la tribu, abrite une 
idéologie raciste pernicieuse, génocidaire et est enclin à mentir de manière 
pathologique à un niveau qui défie l’entendement. Les combattants anti-
génocide sont en guerre contre « les Juifs » de la même manière que les 
anti-nazis étaient en guerre contre « les nazis » et les anticommunistes 
étaient en guerre contre « les communistes » (même si beaucoup, sinon la 
plupart, des nazis et des communistes étaient des gens gentils et 
interprétaient même souvent leurs doctrines d’une manière relativement 
bénigne). 

C'est mon avis, en tout cas. Ce n'est certainement pas celui de Richie Allen. 

Alors, quel est le tien ? 

Début de la transcription : 

C'est The Hollies, ou c'était The Hollies, une femme longue et cool 
dans une robe noire. C'est The Richie Allen Show, en direct du cœur 
de la grande ville de Salford. Je suis Richie Allen, et Kevin Barrett est 
là. Kevin, bon retour. Kevin est un universitaire, il est un auteur de 
radio et un grand ami des programmes.  

https://www.veteranstodayarchives.com/2015/02/03/psycho-israel/
https://en.wikipedia.org/wiki/Two_Hundred_Years_Together
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Kevin, je veux juste te dire un petit bonjour, et je vais lire un extrait 
d'une déclaration du Premier ministre israélien, Benyamin 
Netanyahou, si ça ne te dérange pas. Comment vas-tu, au fait ? 

Je vais bien, mais le fait que ce soit Netanyahu qui me dise bonjour plutôt 
que Richie Allen est en fait une façon assez étrange de démarrer la 
conversation. 

Ce serait bien, n’est-ce pas ? Ce serait bien, mais ces gens ne nous 
parleront jamais, Kevin. Netanyahou vient de faire une déclaration à 
la presse en Israël. Elle a été reprise par Reuters et toutes les autres 
agences de presse. Il a dit : « Je vais paraphraser cela très 
rapidement. J’ai conclu une discussion de quatre heures au cabinet 
de sécurité politique, indigné par les trois otages et leur état samedi 
dernier, blablabla. Nous saluons la demande de Trump de libérer nos 
otages avant midi samedi et sa vision révolutionnaire de l’avenir de 
Gaza. » Et voici la partie importante. « À la lumière de l’annonce par 
le Hamas de sa décision de violer l’accord et de ne pas libérer nos 
otages, j’ai ordonné hier soir à l’armée israélienne de rassembler des 
forces à l’intérieur et autour de la bande de Gaza. L’opération se 
déroule à ces heure-ci. Elle sera achevée dans un avenir très proche. 
Si le Hamas ne rend pas nos otages d'ici samedi midi, le cessez-le-feu 
sera rompu et l'armée israélienne reprendra ses combats jusqu'à ce 
que le Hamas soit définitivement vaincu. Quelle est votre réaction à 
cela ? 

Bien sûr, le Hamas ne peut pas être vaincu parce qu’il s’agit d’une résistance 
islamique au génocide sioniste. Et près de deux milliards de personnes 
soutiennent cette idée, y compris tout le monde ici au Maroc, même les gens 
du gouvernement achetés et payés qui dirigent la fausse politique officielle ici 
au Maroc. Si l’un d’entre eux avait la moindre chance de planter un couteau 
dans le dos de Netanyahou, il le ferait. Tout le monde déteste ces gens, et de 
plus en plus non seulement dans le Sud global, mais aussi dans les couloirs 
du pouvoir en Occident, et dans une certaine mesure, même aux États-Unis 
occupés. Je pense donc que cette menace de reprendre le génocide à grande 
vitesse de Gaza… qui sait où cela va réellement mener. Mais tout cela, c’est 
le mouvement sioniste tout entier qui se déchaîne dans son agonie. Le monde 
entier a maintenant compris que le sionisme n’est qu’un euphémisme pour le 
génocide de la Palestine, que le soi-disant Israël n’est qu’un euphémisme 
pour le génocide de la Palestine. C’est tout ce que cela a toujours été et ce 
que cela sera toujours. La quasi-totalité de la population mondiale méprise ce 
génocide et ces psychopathes répugnants qui le commettent. Et ils sont en 
train de disparaître. La seule question est de savoir dans quelle mesure ils 
seront détruits. 
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La question n'est-elle pas de savoir comment ils ont pu se terminer ? 
Disons que pour une fois, je ne vais pas perdre de temps à discuter 
avec vous. OK, je vais dire, OK, c'est un génocide répugnant. Bien sûr 
que c'est le cas. Des crimes contre l'humanité, des crimes 
innommables. Vous avez l'Afrique du Sud, vous avez les pays 
scandinaves, vous avez la République d'Irlande. C'est terrible. Mais 
comment va-t-on le vaincre ? Je ne suis pas ici pour être pessimiste. 
Je vais vous donner la situation telle que je la vois. Personne ne va 
l'arrêter, Kevin. S'ils décident à partir de midi samedi de commencer 
à survoler Gaza et à larguer des bombes sur des gens qui sont 
maintenant assis sur des monticules de décombres, sur les tombes de 
leurs enfants et de leurs veuves, personne au monde ne va l'arrêter. 
Tous les discours sur le génocide, toutes les menaces, toutes les CPI, 
rien ne va l'arrêter, Kevin, n'est-ce pas ? Soyons clairs à ce sujet. S’ils 
veulent le faire, ils le feront, et rien ne les arrêtera. 

En effet, ils creuseront encore plus profondément leur tombe. Et cela signifie 
que lorsque les gens commenceront à tuer les Juifs sionistes, ils le feront 
d'une manière plus lente et plus douloureuse. 

Qui va faire ça, Kevin ? Qui va faire ça ? 

Tout le monde l'est. 

Mais qui est tout le monde ? 

Tout le monde. La prophétie de l'Islam dit qu'à un moment donné, les Juifs 
vont devenir si incontrôlables que chaque pierre et chaque arbre sur terre 
derrière lesquels se cache un Juif diront : « Il y a un Juif qui se cache derrière 
moi, viens le tuer. » Et je pense que nous y sommes presque. 

Et qu'en est-il des Juifs qui étaient à Manchester samedi pour 
condamner cette action ? Et qu'en est-il de ces Juifs-là ? 

Eh bien, j'espère que les rochers et les arbres ne crieront pas à leur sujet. 
J'espère qu'ils réussiront à se cacher. En fait, je les cacherai 
personnellement. 

Vous voyez, je ne crois pas en Dieu et je ne crois pas aux Écritures. 
Peut-être que je serais mieux si je croyais. Peut-être que la vie serait 
plus facile pour moi. Ce que je vois, c'est… la situation inévitable, 
parce que je crois que c'est le projet du Grand Israël exposé, mis à nu 
pour que tout le monde le voie. Le problème que j'ai avec ça, c'est 
que rien n'arrêtera cela.  
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S'ils le veulent, si c'est la fin ou si c'est le sommet du projet du Grand 
Israël, et c'est de débarrasser complètement la région, de 
débarrasser la Palestine des Palestiniens, il semble que cela va se 
produire. 

Non, je ne pense pas que cela se produira. Ils pourraient recommencer à 
bombarder et à tuer des centaines, voire des milliers de personnes à Gaza, 
mais personne ne partira. Et après un certain nombre de massacres, le 
monde en aura tellement marre qu’ils devront à nouveau s’arrêter, comme ils 
l’ont fait auparavant. Ce sera donc une répétition de ce que nous avons vu 
auparavant. Et en fin de compte, ils devront capituler comme ils l’ont déjà 
fait. Ils se sont rendus une fois et ont dit : « Nous avons perdu. Notre 
mission dans cette guerre était de détruire le Hamas et de récupérer les 
otages par la force militaire, et nous avons échoué. Donc nous avons perdu, 
nous nous sommes rendus. » Et ils ont signé le cessez-le-feu de reddition. Et 
maintenant, s’ils déchirent le cessez-le-feu de reddition et disent : « Oh non, 
nous allons retourner en arrière et commencer à assassiner plus de civils en 
prétendant que cela a quelque chose à voir avec l’élimination du Hamas », 
même si chaque fois que nous tuons quelqu’un à Gaza, 100 autres membres 
du Hamas surgissent, à la fois à Gaza et dans le monde entier. Et la 
sympathie pour le Hamas grandit partout. Ici au Maroc, tout le monde est 
prêt à rejoindre le Hamas s'il en a l'occasion. Tout le monde n'est pas prêt à y 
laisser sa vie. Mais fondamentalement, je ne pense pas qu'il y ait une seule 
personne ici au Maroc, à part une poignée de Juifs, qui ne serait pas 
incroyablement fière et reconnaissante envers Dieu si quelqu'un de sa famille 
pouvait aller mourir en tuant 100 sionistes. C'est ce que les gens ressentent 
ici. 

Mais vous ne savez pas ce que ressentent les Juifs qui vivent au 
Maroc. Ils sont peut-être tout aussi opposés au génocide que les Juifs 
de Londres, Manchester, Birmingham. Nous devons être justes à ce 
sujet. Écoutez, je vais vous poser cette question. C'est un vieux débat 
entre vous et moi, mais nous n'avons pas à nous attarder là-dessus. 
Vous savez ce que je pense de la région. J'ai été cohérent tout au 
long de ma vie professionnelle, même lorsque je travaillais à la radio 
commerciale. Je n'ai jamais cru qu'Israël avait le droit d'exister, mais 
chaque pays qui a vu le jour est né du déplacement d'un groupe de 
personnes par un autre, par le meurtre, par le génocide. Israël est là. 
C'est dur, Paddy, c'est ce que j'ai dit. Je ne veux pas que ce soit la 
situation. Mais c'est le cas. Que dis-je ? Quel est mon argument ici ? 
Nous avons déjà eu cette question. Le Hamas devait savoir après le 7 
octobre 2023 ce qui se passerait. Il y a peut-être 100 000 civils morts 
là-bas, des femmes et des enfants. Pourquoi le Hamas ne dénonce-t-il 
pas le bluff d'Israël ? Il ne fait pas preuve d'un peu d'humanité. Et je 
ne sais pas combien d'otages ils ont, mais s'ils en ont 20, disons, eh 
bien, je vais vous dire, nous les libérerons. Parce que s'ils ne le font 
pas, ils condamneront les gens dont nous avons parlé il y a un 
instant. 
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J'ai vu une femme aujourd'hui, Kevin, j'ai pleuré, mon pote, et j'ai un 
cœur de pierre, moi, parce que je suis tellement cynique. Comme toi, 
j'ai tout vu en 30, 40 ans. J'ai vu une femme assise sur un tas de 
gravats avec une bouilloire de fortune, une femme palestinienne. Si 
j'en parle, je vais m'effondrer. Elle avait un chat dans la main, et elle 
le nourrissait. Maintenant, s'ils ne libèrent pas ces otages, ces 
maniaques vont tuer cette femme, Kevin. Alors pardonnez mon 
langage grossier, libérez ces putains d'otages. Faites-le maintenant, 
d'accord ? 

Absolument pas. Lorsqu'un tyran fait des choses horribles, psychopathes et 
meurtrières à des personnes innocentes et dit : « les gars, vous faites tous 
exactement ce que je vous dis, ou je vais continuer à faire ces choses », vous 
pouvez soit laisser ce tyran prendre le contrôle de votre monde, soit... Ou si 
vous pouvez accepter, s'il y a une chance sur 10 000 milliards de milliards 
que vous puissiez finalement l'emporter contre ce tyran, vous devez essayer. 
Ce n'est pas de votre faute si le psychopathe sadique fait ce qu'il fait. Votre 
travail et le nôtre à tous est de résister à ce psychopathe et de faire tout ce 
que nous pouvons pour essayer de l'arrêter. 

Mais les Palestiniens de Gaza n'ont-ils pas leur mot à dire, Kevin ? 
Vous n'allez pas l'arrêter en vous rendant à lui. Mais les Palestiniens 
qui sont assis à Gaza ce soir, en train de se geler le derrière, ne 
devraient-ils pas avoir leur mot à dire ? Les Palestiniens eux-mêmes 
ne devraient-ils pas avoir leur mot à dire ? Je sais que ce n'est pas 
vraiment adapté à un référendum. Il n'y a rien là-bas. Il n'y a rien, 
aucune infrastructure. La BBC diffuse des images de Gaza prises par 
un drone. C'est horrible. Je n'ai jamais rien vu de tel. C'est comme un 
film de science-fiction post-apocalyptique. C'est vraiment le cas, 
n'est-ce pas ? Ces gens qui sont revenus là-bas avec des tentes et 
des couvertures ne devraient-ils pas avoir leur mot à dire sur la 
libération ou non des otages ? 

Le peuple palestinien et le peuple de Gaza ont eu leur mot à dire. Et je suis 
les reportages en direct de Gaza depuis un an et demi maintenant, tout au 
long de ce génocide. Et ils sont très fermes sur le fait qu’ils vont rester ici et 
qu’ils mourront s’il le faut. Nous n’allons nulle part. Nous résistons. Nous 
soutenons la résistance. Nous allons rester ici, et s’ils veulent nous tuer, ils 
vont nous tuer. » C’est ce que j’ai entendu de la part de tous les Palestiniens. 
Le reste d’entre nous a donc pour tâche de soutenir cette politique par tous 
les moyens nécessaires qui ont la moindre chance de réussir. Et en fait, tout 
ce que nous faisons a de très bonnes chances de réussir, car en fin de 
compte, un génocide, à l’ère des médias omniprésents, y compris les médias 
sociaux, est complètement intenable. Et les gens qui commettent ce génocide 
ont déjà signé leur arrêt de mort. La seule question est de savoir à quelle 
vitesse et avec quelle brutalité ils mourront. 
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Vous écoutez Kevin Barrett. Vous le trouverez en ligne. Il écrit pour 
unz.com. Il écrit sur truthjihad.com. Il a un compte 
Substack, kevinbarrett.substack.com . Abonnez-vous à lui. Lisez-le 
là-bas, que vous soyez d'accord avec ce que vous entendez ou non. 
Nous parlons de l'avenir de Gaza. Nous en avons parlé hier soir avec 
Ryan Christian de The Last American Vagabond. Je lui ai demandé : Et 
vivre là-bas semble impossible à moins d'être prêt à vivre au niveau 
de subsistance ultime, n'est-ce pas ? Il faudra, qui sait combien 
d'années, mais disons une décennie ou 15 ans pour le reconstruire. 
Pour moi, cela signifie danger. Kevin, existe-t-il un risque que le 
peuple palestinien, ou un nombre suffisant de ses membres, finissent 
par devenir si misérables, si abattus par la terrible réalité qu'ils 
pourraient chercher refuge ailleurs au Moyen-Orient, ou en Europe ? 
Qu'en pensez-vous ? 

Il est possible que sur les 1,7 millions de personnes restantes, ce que disent 
les autorités américaines, un demi-million de personnes ont été assassinées 
dans le génocide, ce qui veut dire que les chiffres sont 10 fois inférieurs à la 
réalité. Mais parmi les 1,7 à 2 millions de personnes qui sont encore en vie 
aujourd’hui, j’imagine qu’un certain nombre décideraient peut-être de partir. 
Mais je pense qu’il s’agirait d’une minorité, probablement une minorité assez 
petite, qui serait même intéressée par cette décision. Et si la majorité qui est 
déterminée à rester là-bas et à mourir, si nécessaire, en martyrs et à 
atteindre les plus hautes sphères du paradis pour avoir résisté, dans une 
démonstration du plus grand héroïsme de toute l’histoire de l’humanité, 
permettrait à ceux qui souhaitent partir de le faire sur le plan logistique… Je 
ne sais pas, mais je ne le pense pas. Je ne pense pas que ce soit faisable. Je 
pense que le seul moyen de faire sortir les habitants de Gaza serait de les 
tuer. Et je pense que bien avant qu’Israël n’atteigne le point où il sera en 
mesure de tous les tuer, il sera contraint par diverses combinaisons d’opinion 
publique mondiale, de pressions militaires et économiques, etc., de cesser. 

Alors oui, je pense à une intervention divine… Quand je pose cette 
question, je le fais avec respect, soit dit en passant. Je pense que 
nous nous connaissons depuis trop longtemps. Je ne dis pas ça avec 
désinvolture. Vous pensez à une intervention divine, n’est-ce pas ? 

Non, pas vraiment, Richie. Je pense que ce que nous faisons dans cette vie 
n'est qu'un test pour la vie suivante. L'aspect divin de tout cela est que ces 
héros de Gaza qui résistent au mal de l'Antéchrist sioniste vont être 
récompensés, que ce soit dans cette vie ou dans la suivante. Mais on prie 
toujours pour être récompensé dans la vie suivante où la récompense est 
bien plus grande. 

Mais en termes de stratégie mondiale, je ne compte pas sur les miracles. Je 
n’ai jamais eu peur des interventions miraculeuses. Je ne crois pas aux 
interventions miraculeuses dans ce sens. Je veux dire, il y en a probablement 
quelques-unes, mais…  

https://kevinbarrett.substack.com/
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Comme lorsque l’oreille de Trump est soi-disant touchée par une balle, je ne 
crois pas qu’il s’agisse d’un miracle divin, ce qui serait pourtant nécessaire 
pour que cette histoire soit vraie. Je suis sûr à 100 % que c’était un faux. 
Aucune balle n’a réellement touché Donald Trump ce jour-là, le 13 juillet. Je 
ne crois donc pas aux miracles et aux inventions divines de ce genre. 

J’avais prédit que le Hamas gagnerait cette guerre parce que les sionistes ne 
parviendraient pas à atteindre leurs objectifs de destruction du Hamas et de 
rapatriement de leurs otages par des moyens militaires. J’ai fait cette 
prédiction à la mi-octobre 2023, et elle s’est confirmée. Beaucoup de gens 
ont argumenté avec moi et ont dit : « Non, les Israéliens, ils inonderont les 
tunnels s’il le faut. Ils tueront tout le monde à Gaza. Ils expulseront toute la 
population de Gaza. Ils trouveront un moyen de s’assurer que l’Égypte et la 
Jordanie accueillent les gens, bla, bla, bla. » J’ai dit que non, cela n’arriverait 
pas. Les Israéliens vont perdre. 

Je ne m'appuyais pas sur une intervention divine dans cette analyse. C'est 
juste votre analyse de base que presque la grande majorité des experts 
stratégiques de cette région ont tous partagée. Ce n'était pas un grand 
secret. La seule raison pour laquelle vous n'avez pas entendu que 
c'était évident que cela allait se passer, Richie, c'est que vous êtes 
coincé dans la bulle médiatique contrôlée par les sionistes occidentaux, 
qui a fait exploser une bulle complètement psychotique et a diffusé des 
informations grossièrement irréalistes que les Occidentaux ont pu 
absorber. Et ils ont en quelque sorte des hallucinations à cause de cette 
concoction toxique. 

Mais non, sur la base de considérations stratégiques élémentaires, il n'y a pas 
d'autre moyen de faire sortir ces gens de Gaza que de les tuer. Et on ne peut 
pas les tuer. Je suppose qu'Israël, les dirigeants israéliens pourraient dire, 
OK, Kevin a raison. Nous sommes condamnés. Israël va disparaître dans une 
boule de feu nucléaire et tous les Juifs de la Terre vont être traqués et 
assassinés, ne serait-ce que sur la base de ce que nous avons déjà fait. Alors 
nous pourrions tout aussi bien rendre la situation mille fois pire ou mille fois 
plus probable en tuant tout le monde à Gaza. 

Mais ils ne sont pas comme ça… Je pense que leur attitude est la suivante : « 
Bon, nous pourrions encore trouver une solution. Et nous savons très bien 
que si nous tuions vraiment tout le monde à Gaza, il n’y aurait certainement 
plus d’Israël dans 10 ou 15 ans. La prédiction de Kevin se réaliserait 
évidemment encore plus vite que si cela n’était pas le cas. » 

Donc, sur la base de cette image réaliste de ce qui est réalisable avec des 
moyens normaux, il n’y a tout simplement aucun moyen de faire sortir ces 
gens. Croyez-moi sur ce point. Comme je l’ai dit, « croyez-moi sur parole » 
en octobre 2023, lorsque j’ai dit qu’Israël ne détruirait pas le Hamas, qu’il ne 
récupérerait pas ses otages, qu’il finirait par devoir abandonner et que ce 
serait une défaite. 
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Je reçois mes… informations de sources très diverses, M. Barrett, soit 
dit en passant, Professeur Barrett, pas seulement de la BBC, 
évidemment. Je veux dire, vous êtes ici parce que je reçois des 
informations de votre émission et de votre sous-émission. Écoutez, je 
veux parler de la dissonance cognitive, qui est un sujet qui vous a 
beaucoup intéressé pendant votre carrière universitaire. C’est très 
important. Je veux en parler. Pas dans le contexte de Trump, mais je 
veux terminer sur la Palestine pour le moment avec cela, parce que 
les auditeurs me crient dessus pour que je vous le pose. 

Le Times of Israël, Haaretz et d’autres publications ont déclaré que la 
politique du régime de Netanyahou et d’autres consistait à soutenir le 
Hamas, à lui fournir un soutien matériel, car c’était le moyen le plus 
sûr de faire échouer toute possibilité de solution à deux États. Le 
Hamas est-il une création sioniste ? Beaucoup de gens très 
intelligents pensent que c’est le cas, et vous le savez. Je suis sûr que 
vous n’êtes pas d’accord avec eux, mais beaucoup de gens pensent 
que le Hamas est une opposition contrôlée. Qu’en dites-vous ? 

Il y a une part de vérité dans le fait que les sionistes ont joué sur les deux 
tableaux et ont essayé de diviser et de conquérir les Palestiniens. Leur 
politique a toujours été d’empêcher les Palestiniens de s’unir. Ainsi, à 
l’époque où l’OLP bénéficiait d’un soutien très important, presque unanime en 
Palestine, et menait une lutte armée de résistance justifiée contre le lent 
génocide sioniste, les dirigeants sionistes étaient prêts à essayer de favoriser 
ou de tolérer d’autres approches de résistance qui, selon eux, 
commenceraient à se quereller avec l’OLP. Donc, à cette époque, dans les 
années 1990, il était logique pour les sionistes d’écouter le cheikh Yassine et 
de lui donner un peu d’argent lorsqu’il voulait créer un groupe de résistance 
islamique. Et sur la base de la compréhension qu’ils avaient de lui, ils 
espéraient que le résultat serait de diviser les Palestiniens et de neutraliser la 
résistance. Mais ils n’ont pas tardé à se rendre compte que c’était une 
énorme erreur. 

Pour plus de détails, vous pouvez lire le livre de Ronan Bergman, Rise and Kill 
Firs. Bergman est le sténographe officieux, certains diraient le sténographe 
officiel du Mossad. Et il explique en détail dans ce livre, qui est probablement 
fiable à 80 %, que chaque fois qu'ils ont mis au point une stratégie brillante 
pour neutraliser une tête de l'hydre de la résistance, comme en créant le 
Hamas comme rival de l'OLP, cela leur est revenu en pleine figure. Et chaque 
fois qu'ils ont tué un dirigeant, un dirigeant plus fort est apparu pour le 
remplacer. Leur stratégie a été perdante. Et c'est le cas du Hamas, qui est 
devenu la véritable organisation de résistance palestinienne parmi de 
nombreuses autres organisations de résistance réelles, lorsque l'OLP a 
commis l'erreur fatale de croire aux promesses sionistes selon lesquelles les 
Israéliens étaient en fait engagés dans le processus de paix d'Oslo, qui 
consistait sans ambiguïté à échanger le territoire qu'ils avaient volé en 1967 
contre la paix.  
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Et si les sionistes avaient été prêts à se retirer de ce territoire et à permettre 
la création d’un État palestinien sur le territoire qu’ils ont volé en 1967, 
comme ils l’avaient promis au début du processus de paix d’Oslo, toute la 
région serait aujourd’hui en paix. Mais au lieu de cela, comme nous le 
savons, vous savez, ne faites jamais d’accord avec un Juif, Richie. Je déteste 
dire ça. Cela semble raciste… 

Mais c'est vrai. Mais c'est vrai. C'est indigne de toi de dire ça. 

Je m'en fiche. 

Pourquoi ne le fais-tu pas ? Mais tu sacrifies le travail de toute une 
vie en parlant comme ça. Il y a des gens qui t'entendent pour la 
première fois et qui entendent ça. Et je comprends que tu sois 
frustré. C'est un génocide. 

Ils ne comprennent tout simplement pas le genre de personnes à qui ils ont 
affaire. 

J'ai des amis juifs, Kevin. J'ai beaucoup d'amis juifs et je pense qu'ils 
ne peuvent pas parler des gens comme ça. C'est terrible. C'est 
indigne de toi de faire ça. C'est mon opinion. C'est mal. Ok. 

Eh bien, dans tous les cas, euh, nous assistons à un génocide perpétré. 

Abonnez-vous aux nouvelles chroniques 

Mais pas par les Juifs, Kevin. 

L’État juif, au nom des Juifs du monde entier – l’État qui agit au nom de tous 
les Juifs du monde – commet actuellement un génocide. 

Tu n'as pas le droit de dire ça, Kevin. Tu n'as pas le droit de dire ça. 
Non, non, non. Il y a des millions de juifs dans le monde, n'est-ce pas 
? Et ils sont juifs parce qu'ils pratiquent la foi du judaïsme. 

Ils bénéficient d’un soutien de 90 % en Israël, et ils bénéficient d’un soutien 
partout où il y a des Juifs dans le monde. 

Eh bien, parlons des Israéliens alors. Appelez-les Israéliens. 

C'est bien si quelques Juifs sans pouvoir ni influence décident d'être des gens 
gentils, c'est merveilleux. Mais tous les Juifs puissants, tous les Juifs qui 
travaillent avec cette mentalité juive tribale font partie de ce génocide. 

https://www.unz.com/subscribe/?domain=kbarrett
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Tu sais à quoi ça ressemble pour moi ? 

Nous devons commencer à parler de la façon dont ces personnes ont été 
conditionnées par leur religion. 

Je suis heureux de parler de cela toute la journée. C'est une 
conversation à double sens. Vous parlez des Israéliens. Et vous 
parlez des puissants hommes d'affaires et financiers juifs qui 
soutiennent l'État d'Israël. Mais il y a des millions de Juifs dans le 
monde qui ne méritent pas qu'on les mentionne. Parce que je vous 
connais mieux. Cela ressemble aux conneries que vous auriez 
entendues du KKK il y a 30 ou 40 ans. 

Ce que j’ai découvert, c’est que les gens qui ont été calomniés comme 
antisémites au cours des 100 dernières années de l’histoire, en particulier 
aux États-Unis, mais aussi dans une certaine mesure ailleurs, avaient raison. 
Et c’étaient les bonnes personnes. Et les mauvaises personnes étaient celles 
qui les calomniaient. C’est en fait assez simple. Il s’avère que tout ce qu’ils 
nous ont dit sur Hitler était en fait vrai à propos du pouvoir juif organisé. Je 
veux dire, en termes de racisme, en termes d’intention génocidaire, en 
termes de projet qui vise à tenter de conquérir le monde et de détruire tous 
les êtres inférieurs, voilà qui est le véritable Hitler : Netanyahou et tous ses 
amis. Et ils ont été créés par une religion qui est raciste dans son essence. 

Il est juste de comparer les crimes du régime de Netanyahou à ceux des 
nazis, qui ont tué tout le monde, des personnes handicapées mentales, des 
personnes souffrant de divers handicaps, des Roms, des Tsiganes, des 
Russes, des Juifs. Bien sûr que c'est vrai, ils en parleront toute la journée. 
Mais je ne veux pas dire que les Juifs sont une sorte de clique unie par leur 
désir de domination du monde, parce que ce n'est tout simplement pas vrai, 
Kevin. Et nous pouvons regarder, regardons les conneries du COVID. 
Regardons ce qui s'est passé en 2020. Personne n'a été plus opprimé 
pendant cette période que les Juifs israéliens ou les Israéliens avec leur 
système de carte verte et leurs arrestations de personnes qui allaient dans 
des cafés et tout le reste. Écoutez, je veux quitter la Palestine pendant une 
minute parce que, euh, je sais que le temps est compté et je voulais vous 
poser une question sur un sujet qui vous a beaucoup intéressé pendant votre 
carrière universitaire. Certains de nos auditeurs ne le savent peut-être pas, 
mais Kevin a été désigné comme bouc émissaire et a été renvoyé de son 
poste de professeur parce qu’il a eu l’audace, vous le croirez, de demander à 
ses étudiants de réfléchir à tout ce qu’ils entendaient dans les médias sur la 
géopolitique, le 11 septembre et d’autres choses de ce genre. Bien sûr, il a 
fait ce qu’il fallait. Il a dit : « Écoutez, prenez tout ce que vous entendez avec 
des pincettes. Examinez-le par vous-même. Qui en profite ? Pourquoi un pays 
ferait-il cela ? Pourquoi ceci et tout cela ? Bien sûr, les médias en ont eu 
vent. Et parce qu’il demandait à ses étudiants de réfléchir de manière 
critique, cela l’a finalement poussé à quitter l’enseignement. Et c’est ainsi que 
nous avons appris à nous connaître il y a de nombreuses années… 
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Lisez la transcription complète sur mon Substack où Stripe m'a 
débancarisé . Actuellement, je publie tout sur Substack gratuitement 
et je demande aux gens de s'inscrire pour des dons récurrents sur 
Paypal … ou mieux encore, sur la plateforme de liberté 
d'expression SPdonate . Notez que vous devez faire un don ANNUEL 
récurrent plus important (100 $ suggérés) et non un petit don 
mensuel, car SPdonate ne peut rien traiter en dessous de 20 $. 

 

Kevin Barrett, rédacteur en chef 

Le Dr Kevin Barrett, titulaire d'un doctorat arabo-islamologue, est l'un des 
critiques américains les plus connus de la guerre contre le terrorisme. 
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